

El popular José Francisco Pérez Amat renuncia a formar parte de la corporación municipal en Petrer

12/06/2023



El número tres de la lista de Paco Ponce, José Francisco Pérez Amat, ha renunciado a ser concejal de Petrer pocos días antes de que se configure la corporación municipal con los 21 ediles. Con esta baja, el número nueve de la

lista de los populares, Óscar Payá, será el que asuma la vacante.

El empresario no estará el próximo sábado 17 de junio cuando los nuevos concejales asuman las actas.